

Staatspreisübergabe 2019

Am 19.12.2019 wurde der Staatspreis der Regierung von Oberfranken für herausragende schulische Leistungen an Schüler der Freiherr-von-Rast-Schule überreicht.



Persönlich freuen konnten sich Herr Zeis aus dem Bereich Anlagenmechaniker SHK und Herr Raab aus dem Bereich Bautechnik.

Der stellvertretende Schulleiter, Herr StD Nico Höllein, würdigte in einer kurzen Ansprache die jeweiligen Leistungen der Schüler und überreichte den Preis. Die ehemaligen Schüler konnten sich über eine Urkunde und einen Geldpreis freuen. Beide erzählten, dass sie erst mal Berufspraxis sammeln wollen. Eine spätere Weiterbildung sei vorgesehen.

Einen herzlichen Glückwunsch an die Preisträger und für die Zukunft alles Gute.